



Inicio » Blockchain »

Blockchain Colombia

Petrolera de Colombia destinará 70 millones de dólares para potenciar tecnología blockchain

Por Nancy Mastronardi - julio 23, 2020



Foto: The Conversation

La empresa petrolera de Colombia, **Ecopetrol**, informó en la red social Twitter que «para acelerar la transformación digital se destinarán cerca de \$ 70 millones en tecnologías de inteligencia artificial, **blockchain**, bots, entre otros.

Se trata del ajuste del Plan de Inversión del 2020 que ha diseñado **Ecopetrol** para el desarrollo de diferentes áreas del país suramericano.

«Producto de los sólidos resultados financieros reportados en 2019, en noviembre del año pasado **Ecopetrol** anunció **mayores niveles de inversión** para el 2020, en un monto entre US\$4.500 y US\$5.500 millones de dólares (plan sancionado con un precio promedio Brent de US\$57 por barril)», explicó la empresa en una nota de prensa.

La estatal petrolera informó también que 80 % de las inversiones estará enfocado en proyectos en Colombia y el remanente se invertirá en el desarrollo de los recursos y reservas existentes en Estados Unidos y Brasil, principalmente.

Impulso de blockchain en otras áreas

Morocotacoin informó en marzo de este año que Colombia incluirá el uso de **blockchain** para las compras públicas y los registros de propiedad en adquisiciones de tierras, por considerar útil y muy importante para la modernización y mayor **eficacia de los procesos** del Estado.

De acuerdo con el asesor Nacional de Innovación y Transformación Digital de la Presidencia del país suramericano, Victor Manuel Muñoz Rodríguez, el gobierno está trabajando para incorporar la tecnología de la cadena de bloques en diversos sectores.

El funcionario explicó que hay un conjunto de proyectos que se desarrollan en el Centro de la Cuarta Revolución Industrial en Medellín, destacando la incorporación de **blockchain** al proceso de compras para el Programa de Alimentación Escolar, para aprovechar los beneficios de una mayor transparencia y trazabilidad.

Muñoz agregó que estos cambios son parte del programa puesto en marcha por el **Ministerio** de Tecnologías de la Información y Comunicaciones del país (MinTIC) de Colombia, buscando beneficiar a la pequeña y mediana industria del país.

Vea nuestra sección de noticias de **Blockchain** [aquí](#).

Visite nuestra sección de noticias sobre criptomonedas en Colombia [aquí](#).

Vea también

COLOMBIA IMPULSA USO DE BLOCKCHAIN PARA COMPRAS PÚBLICAS Y REGISTRO DE TIERRAS

AHORA EN COLOMBIA REALIZAN SEGUIMIENTO EN LA PRODUCCIÓN DEL CANNABIS MEDICINAL CON BLOCKCHAIN

COMENZÓ EN COLOMBIA PRUEBA PILOTO PARA COMBATIR LA CORRUPCIÓN CON TECNOLOGÍA BLOCKCHAIN

CLÍNICA EN MEDELLÍN UTILIZA TECNOLOGÍA BLOCKCHAIN PARA MONITOREAR INSUMOS Y DISPOSITIVOS MÉDICOS

¿SE PODRÍA COMBATIR LA CORRUPCIÓN EN COLOMBIA CON BLOCKCHAIN?

GOBIERNO DE MEDELLÍN CAPACITA EXPERTOS EN TECNOLOGÍA BLOCKCHAIN



Colombia suscribió la Declaración de Derechos Blockchain del Foro Económico Mundial

El Gobierno de Colombia firmó la Declaración de Derechos Blockchain, un documento del Foro Económico Mundial (FEM) aprobado este 22 de mayo, que incluye 16 principios que buscan defender a los usuarios y fomentar la descentralización. La declaración, suscrita además por múltiples representantes del ecosistema blockchain, fue dada a conocer por el Consejo Global Blockchain. ... Sigue leyendo

Morocotacoin.com

RED DE UNIVERSIDADES DE COLOMBIA PROMOVERÁ TECNOLOGÍA BLOCKCHAIN

ETIQUETAS blockchain colombia **ecopetrol** Noticia principales

DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.

Por favor, introduce una respuesta en dígitos:

18 – cuatro =

Publicar comentario

Suscríbete a nuestro boletín

Correo electrónico *

¡Suscríbete!

Recientes



La idea del dólar digital vuelve al Congreso de EE.UU. para...

Julio 23, 2020



Petrolera de Colombia destinará 70 millones de dólares para potenciar tecnología...

Julio 23, 2020

Hora de cotización: 1:00 pm.

ASI COTIZA EL PETRO HOY
Jueves 23 de julio de 2020

| Exchange | Último precio | Cambio 24h | Volúmen 24h | Valor en US\$* |
|--------------------|-----------------------------|------------|-------------|----------------|
| Ambersecion | Bs. 3.298.000 ¹ | +0.4% | 100 | \$ 33.8 |
| Criptolago | Bs. 33.858.832 ² | - | - | \$ 36.8 |
| Plataformas Pátria | Bs. 33.387.887 ³ | - | - | \$ 47.2 |
| PrevisiónCobaltura | Bs. 33.987.882 | - | - | \$ 59.0 |

* Precio de la última orden de compra: 23 de julio de 2020 a las 12:00 en (PSE)
 ^ Precio de la última orden de liquidación de la compra para hoy. Precio establecido por la plataforma.
 ^ Cambio porcentual en el precio de las últimas 24 horas.
 ^ Volumen de orden de compra.
 ^ Cobaltura basado en la base cambiaria del Banco Central de Venezuela (BCV) = Bs. 207.288

El petro cotiza cerca de los 14 millones de bolívares, mientras...

Julio 23, 2020

Jamaica y las Bahamas avanzan en el lanzamiento de

Suscríbete a nuestro boletín

Correo electrónico *

¡Suscríbete!

Recientes



La idea del dólar digital vuelve al Congreso de EE.UU. para...

Julio 23, 2020



Petrolera de Colombia destinará 70 millones de dólares para potenciar tecnología...

Julio 23, 2020

Hora de cotización: 1:00 pm.

ASI COTIZA EL PETRO HOY
Jueves 23 de julio de 2020

| Exchange | Último precio | Cambio 24h | Volúmen 24h | Valor en US\$* |
|--------------------|-----------------------------|------------|-------------|----------------|
| Ambersecion | Bs. 3.298.000 ¹ | +0.4% | 100 | \$ 33.8 |
| Criptolago | Bs. 33.858.832 ² | - | - | \$ 36.8 |
| Plataformas Pátria | Bs. 33.387.887 ³ | - | - | \$ 47.2 |
| PrevisiónCobaltura | Bs. 33.987.882 | - | - | \$ 59.0 |

* Precio de la última orden de compra: 23 de julio de 2020 a las 12:00 en (PSE)
 ^ Precio de la última orden de liquidación de la compra para hoy. Precio establecido por la plataforma.
 ^ Cambio porcentual en el precio de las últimas 24 horas.
 ^ Volumen de orden de compra.
 ^ Cobaltura basado en la base cambiaria del Banco Central de Venezuela (BCV) = Bs. 207.288

El petro cotiza cerca de los 14 millones de bolívares, mientras...

Julio 23, 2020



Jamaica y las Bahamas avanzan en el lanzamiento de su moneda...

Julio 23, 2020



Demanda contra YouTube. Steve Wozniak inició querrela por estafas de criptomonedas...

Julio 23, 2020

SOBRE NOSOTROS

Somos un portal en noticias e información sobre el mundo de las criptomonedas y su ecosistema en Venezuela y América Latina, adaptado para la comprensión de iniciados, curiosos y expertos en la nueva economía, el comercio y las finanzas digitales.

Contactanos: morocotacoin@gmail.com

SÍGUENOS

